

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une maison pour les trois nounous

Lundi, le conseil municipal a accepté l'avant-projet définitif de la construction d'une maison d'assistantes maternelles (MAM).

La commune prendra en charge la construction du bâtiment loué aux trois assistantes maternelles, Chloé, Noémie, Valentine qui ont présenté leur projet aux élus. Après subventions, le financement de la commune est estimé à 73 000 €

Les dynamiques porteuses du projet sont Valentine Beaujault, 25 ans, accompagnante éducatif et social depuis 2018 auprès de personnes en situation de handicap et personnes âgées. Elle est agréée pour trois enfants. Chloé Pelletier, 29 ans, est titulaire d'un CAP petite enfance, elle a un agrément pour s'occuper de quatre enfants. Elle a dix ans d'expérience d'accompagnement éducatif et social.

Agréée pour trois enfants. Noémie Jaulain, 28 ans, est également accompagnante éducatif et social depuis 2015 auprès de personnes âgées et de personnes en situation de handicap. Titulaire d'un CAP



Chloé, Noémie, Valentine ont présenté aux élus leur un projet de maison d'assistantes maternelles.

petite enfance, a exercé en crèche lors d'une disponibilité.

L'idée d'une MAM, est née en 2018, après une rencontre professionnelle commune et l'envie de mettre leurs valeurs, leur savoir-faire en commun pour les enfants. Le choix de Saint-Pardoux fut simple, situé, près de l'axe Parthenay Niort, la commune a été favorable à leur projet. Il y a un an l'association Gât'i'Choupi est créée. Elles mettent de l'argent de

côté chaque mois, organisent des actions et acceptent les dons. Elles aménageront les lieux, prendront en commun les charges de la maison, mais chacune accompagnera individuellement les enfants de 0 à 3 ans qui leurs seront confiés. Espérant être opérationnelles en janvier 2023, elles ont déjà reçu quelques demandes de garde.

Facebook : Gât'i' Choupi